

Le Régional AREQ 03

Québec-Chaudière-Appalaches

Juin 2024

À LA UNE

Nominations :

Micheline Germain au CA
de retraite Québec

Dominic Provost au CA
du CEGEP de Ste-Foy

Dans ce numéro

- 1 Nominations
- 1 44e Congrès CSQ
- 1 Nouveau CE de la CSQ
- 2 Délégation de l'AREQ au
44e Congrès CSQ
- 3 Petit mot présidentiel

Textes : Réjean Lemelin

Corrections : Nicole Talbot

*Les textes de ce
bulletin sont à votre
disposition dans les
secteurs.*



Le **44^e Congrès de la CSQ** avait lieu du 26 au 29 juin dernier Au Centre des Congrès de Québec c'est plus de 1000 personnes qui se sont prononcées sur les orientations à suivre pour le prochain triennat. Les principaux thèmes qui ont été abordés sont :

- La confiance dans et envers nos institutions ;
- l'intelligence artificielle dans nos vies et au travail ;
- la cohésion de nos instances ;
- le dialogue social et le syndicalisme ;
- la violence sous toutes ses formes ;
- l'avenir de l'éducation ;
- les statuts et règlements.

Une forte majorité des participantes et participants en étaient à leur premier Congrès.

La délégation de la région 03 était composée de Nicole Talbot (G), Marie Rancourt (E) et Réjean Lemelin.

Les personnes déléguées présentes au 44^e Congrès de la Centrale des syndicats du Québec (CSQ) ont procédé samedi dernier à l'élection d'un nouveau conseil exécutif (CE).



Luc Beauregard, secrétaire -trésorier, Nadine Bédard-St-Pierre, première vice-présidente Éric Gingras, à la présidence, Anne Dionne, deuxième vice-présidence et Pascal Côté à la troisième vice-présidence formant ainsi le nouveau CE de la CSQ. (Photo: Pascal Rathé)

Délégation de l'AREQ AU 44e Congrès CSQ, juin 2024



Notre site WEB
souhaite votre visite,
vos commentaires,
vos suggestions.
[quebec-chaudiere-
appalaches.araq.
lacsq.org](http://quebec-chaudiere-appalaches.araq.lacsq.org)



Moments de murmures

CER 03

Président :

reilemelin@sympatico.ca

1^{re} Vice-Présidente :

n-talbot@videotron.ca

2^e Vice-Présidente :

lfortin@yahoo.com

Secrétaire :

athena1@bell.net

Trésorière :

melaelis@hotmail.com

Petit mot présidentiel pour la rentrée 2024-2025

Le temps file... Nous débutons déjà la deuxième année du triennat 2023-2026.

Et les conseils sectoriels ne chôment pas. Ils sont à mettre en place une foule d'activités pour votre secteur pour 2024-2025. Il en est de même au niveau régional.

Mais avant d'aborder la prochaine année, permettez un petit retour sur celle qui vient à peine de se terminer.

Que dire de plus que «ce fut un travail d'équipe des douze secteurs». Les présidences sectorielles ont chacune à leur façon contribué à la réalisation de nos activités régionales, qui furent, sommes toutes, un grand succès (à l'exception du repas de l'AGR). Au total ce sont 572 participations.

Vos représentantes et vos représentants travaillent fort pour vous offrir ce qu'il y a de mieux afin de combler vos attentes. La meilleure façon de les encourager est de leur montrer, comme vous savez si bien le faire, que vous êtes satisfaites et satisfaits de ce qu'ils mettent en place pour vous. Mais, année après année, nous avons un besoin grandissant de renfort. Trop peu de jeunes personnes retraitées se présentent dans nos rencontres et nos conseils sectoriels; mais il faudra, particulièrement au cours de la prochaine année, innover pour encourager et accélérer leur participation. Comme président régional, les AGS m'ont permis, tout au cours du printemps dernier, de redécouvrir notre belle région qu'est Québec-Chaudière-Appalaches. J'ai vraiment aimé vous côtoyer et ainsi découvrir de nouvelles personnes qui s'intéressent à leur Association. Et je vous souligne que toutes les AGS de notre région ont adopté la résolution d'appui à l'AREQ dans le dossier de l'indexation additionnelle. Au niveau provincial, c'est à 96 % que les membres l'ont adopté.

Notre présidente nationale, Mme Micheline Germain, qui comme moi en était à sa première année à son poste, a su tirer son épingle du jeu dans la poursuite de nos revendications auprès de la ministre des aînées dans le dossier du maintien à domicile et être plus en prévention qu'en réaction. Pour le dossier de l'indexation, nous allons continuer notre travail avec la CSQ afin qu'elle puisse convaincre les autres organisations syndicales de se joindre à nous et parler d'une même voix pour les personnes retraitées.

Au cours de 2024-2025, nous aurons cinq (5) rencontres régionales : le 9 octobre pour le sociopolitique, le 25 octobre en environnement, le 19 novembre pour la journée des hommes, le 7 mars 2025 pour la rencontre annuelle des femmes et le 22 avril pour le jour de la terre (environnement). D'ici là, je vous souhaite un bon été; profitez-en au maximum avec les vôtres.

Au plaisir de se revoir prochainement. **Réjean**



Bonne période estivale à vous toutes et tous.